



2025 ひよこ通信③

2025年4月23日号

みなさまお疲れ様です。

新人看護師のスタートアップ研修も3週目に突入しました。
ひよこ通信②以降、フィジカルアセスメント、技術チェック研修、
かるがも研修、採血研修と経験しました。
初めての一日遅番もあり、ちょっと疲れているかな~という様子も
ちらほら見られ始めましたが、頑張っって色々なことに挑戦していま
す。

かるがも研修では、ペアで働く看護師の連携やりリシャッフルによる
「箱に収める」様子を見ることができ、今後患者さんを受け持つ時
のイメージができたと思います。

採血研修はまず模擬血管での実践に挑みました。今年度導入した
「血管くんシニア」は蛇行したり逃げたりする高齢者の血管の特徴
のある模擬血管でだいぶ苦戦していました。

次に新人看護師同士で採血をし合いました。緊張で手が震えたり
「怖い~」という声が聞こえたりしましたが、最後には全員成功！
しました。

25日からは先輩看護師の見守り、指導のもと採血にも頑張ってもら
えると嬉しいです。



まずは模擬血管に
トライ！です



みんなが見守る中
緊張の一瞬です



かるがも研修を振り返り
PNSについて理解を深め
ます

研修委員会

